

ABSTRAK

Halasson Hutasoit. NIM. 309111034. “Peran Media Massa Harian Tribun Dalam Mewujudkan Keterbukaan Informasi Publik di Kota Medan”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran media massa Harian Tribun dalam mewujudkan keterbukaan informasi publik di Kota Medan. Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif, yaitu suatu cara atau metode yang menggambarkan keadaan atau obyek penelitian di lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah melalui observasi, angket dan wawancara. Adapun teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan statistik sederhana (persentase). Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh badan pekerja Harian Tribun yang berjumlah 114 orang. Penentuan sampel dalam penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode *purposive sampling*, yaitu pengambilan narasumber dilakukan berdasarkan kriteria tertentu dan yang menjadi sampel dalam penelitian ini adalah: Pimpinan Redaksi, Manager Produksi, Koordinator Liputan, Redaktur Kota, Staf Redaksi, Reporter Kota dan Wartawan Kota yang berjumlah 16 orang. Adapun rumus teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan tabel frekuensi.

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan penulis terhadap Harian Tribun yang berjumlah 16 orang, dapat disimpulkan bahwa Harian Tribun Medan Telah menunjukkan peran aktifnya dalam mewujudkan keterbukaan informasi publik di Kota Medan, yakni dengan mengetahui dan memahami Undang – Undang No. 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik, aktif meliput berita yang berhubungan dengan kebijakan – kebijakan yang diterapkan badan publik di kota Medan, aktif melakukan fungsinya yaitu mencari dan meliput informasi dari badan publik di kota Medan yang merupakan kategori informasi publik, meliput berita terhadap organisasi masyarakat yang melakukan mekanisme permintaan informasi publik kepada badan publik serta memberitakan pengaduan masyarakat akan kualitas pelayanan informasi dalam suatu badan publik di kota Medan. Selama menjalankan perannya dalam mewujudkan keterbukaan informasi publik di kota Medan sering kali mendapatkan hambatan–hambatan diantaranya kurangnya keterbukaan dan sulitnya mengakses informasi dari badan publik di kota Medan. Meskipun demikian harian Tribun berhasil mewujudkan keterbukaan informasi publik di kota Medan.